

## Un signe dans le ciel

La première lecture de la messe de l'Assomption nous invite à regarder vers le ciel. Un combat s'engage entre les anges de Dieu et Satan. Il nous est donné de contempler cette femme,

image de l'Église dans ses combats sur la terre. Marie et le diable sont présents dans ce texte. Sans le voir partout, nous savons bien que le Tentateur est à l'œuvre dans notre monde. Son objectif est clair : nous séparer de l'amour de Dieu. Il veut venir en nous pour prendre la place du Seigneur.

Comment faire pour que ce soit Dieu qui fasse sa demeure en nous et non l'adversaire ? Il suffit de prendre quelques mesures simples et catégoriques.



D'une part, une maison est bien gardée si l'on veille à sa porte. **Deux clefs** vont nous être utiles. La première est **la croix**. Elle a vaincu le Prince de ce monde. Il en a peur. Ne sous-estimons jamais sa puissance. Ce n'est pas un hasard si nous nous revêtons de la croix du Seigneur au début de chacune de nos rencontres mensuelles.

La seconde est **la Vierge Marie**. Satan ne l'aime pas. Lui, si intelligent, est incapable de se mesurer à Marie. Elle possède une arme secrète : l'humilité. Par un acte d'humilité, elle devient inattaquable car le diable ne s'aventure pas sur ce chemin.

D'autre part, il faut bien comprendre que **ce combat nous dépasse** totalement, même si nous y prenons part à notre niveau. **Il a déjà été gagné par la mort et la résurrection du Christ**. Cette lutte est encore la nôtre sur cette terre et si nous nous en remettons à Dieu, c'est lui qui combattra pour nous.

Qu'il vienne faire sa demeure en nous et, comme la Vierge Marie, nous serons alors à l'abri des assauts de l'adversaire !

**Fr. Louis-Marie Ariño-Durand, o.p.**  
**Aumônier international des Équipes du Rosaire**

